

La fleur du souvenir est une fleur qui ne se fane jamais.

S'est endormie paisiblement, à la Clinique Saint-Amé à Saint-Maurice,
le 13 janvier 2009

Madame Nicolette ABETEL

née **VIQUERAT**

1928

Font part de leur peine

Ses enfants:

Edouard et Dora **Abetel-Haldimann**, à Belmont-sur-Lausanne;

Monique et Michel **Bregnard-Abetel**, à Vouvry;

Ses petits-enfants chéris: Mélanie, Olivier, Romain, Gauthier;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Selon la volonté de notre maman, la cérémonie d'adieux a été célébrée dans l'intimité, en la chapelle ardente de Vouvry, le vendredi 16 janvier 2009.

La famille tient à remercier tout le personnel soignant de la Clinique Saint-Amé, pour sa gentillesse et son dévouement.